

## Granos sueltos en la cadena productiva del maíz

Categoría: Agricultura Gobierno

Creado: Martes, 09 Noviembre 2021 15:55

Escrito por agricultura

Visto: 241

---

A más de un año de su puesta en marcha, la moderna planta de secado, beneficio y empaque de granos de la provincia de Granma (cuya inversión ascendió a más de cinco millones de pesos), aún no ha podido explotar, ni siquiera "a media máquina", sus amplias capacidades de procesamiento, fundamentalmente con el maíz, en el que se centraron las mayores expectativas.